
            
   

COMUNICATO STAMPA 

di Carla De Albertis (A.N.) 
 

PERCHÉ SONO STATI SCELTI               

I MEDICI DI FAMIGLIA COME 

CAPRO ESPIATORIO DELLA       

SPESA SANITARIA REGIONALE? 

 

Ho presentato oggi in Consiglio comunale una mozione per chiedere a 
Regione Lombardia di rivedere la convenzione con la Guardia di Finanza e 
comunque di rivedere il metodo con cui si sta controllando la spesa sanitaria. 

Non è corretto demonizzare in blocco la medicina di base. 

Bisogna guardare anche alle strutture pubbliche e private convenzionate e non 

accanirsi - talvolta ciecamente - contro il medico di famiglia che dovrebbe 
costituire il punto centrale e di riferimento vero dei cittadini e della loro salute. 

Torno a ripetere che si indagano i medici di famiglia in base a dei calcoli 

statistico-matematici senza entrare nel merito e valutare le loro singole prestazioni 

professionali e cliniche.  

Così  non   va!  
 

Se c'è qualcuno che sbaglia, deve pagare, ma questo metodo non è 
corretto.  
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